

# 三丁目



## 「入居者様と音楽会」

♪真っ赤に燃えたー太陽だから…♪と一曲目から入居者様も大きな声で歌ってくださいました。今回は懐かしの歌謡曲を中心に計画を立て「瀬戸の花嫁」なども歌って頂き、最後には女性職員で「千本桜」を歌いました。ポラントニアでお琴とギターの演奏もあり楽しい時間となりました。

世間では新型コロナウイルスのニュースばかりです。心のどこかで心配は拭い切れませんが、入居者様と共に手洗いとアルコール除菌に心掛け、インフルエンザや風邪にも気をつけて行きたいと思っております。今のところ皆様元気で過ごされています。ご家族の皆様にはいつもご協力ありがとうございます。(廣瀬 真弓)



# 四丁目



## 「節分・デザート作り」

日差しが暖かくなり、春の風を感じられるようになってきました。

さて、先月三日「節分」の日に四丁目では、豆まきを行いました。一年間の健康を祈り、新聞紙を丸めて作った「豆」

を赤鬼と青鬼に向けて一発懸命投げつけていました。笑顔あり、笑いありと楽しい時間を過ごされておりました。十九日には、数名の入居者様と一緒に「デザート作り」を行いました。楽しく会話をしながら、とても



## イベントスケジュール

ヒルズ喫茶

3月4日 (水)

場所

地域交流スペース

消防訓練

3月18日 (水)

13:30~

14:30

場所: 4丁目



# ひな祭り



今年も地域交流スペース、玄関、エレベータホール前に「ひな人形」を飾りました。

上手に出来上がりしました。おやつのお時間に美味しそうに召し上がっていました。(津金 由美)